
现在放映的是2018年7⽉3⽇ 

「2018年⼯程和物业管理⼯地安全研讨会」的片段 

台上的讲者是 

运输及房屋局常任秘书⻓（房屋）应耀康先⽣ 太平绅⼠ 

他现在致「开幕辞」 

************************************************ 

(00:25) 

职安局陈海寿主席、各位⽀持机构的代表、各位嘉宾、各位同事 

感谢⼤家出席今⽇的⼯程及物业管理⼯地安全研讨会 

今年研讨会的主题是安全⼯地作业之关爱⽂化 

这个主题与我们房委会的部⻔⽂化是⼀脉相承 

虽然这⼏年来房委会兴建的单位越来越多 

我们管理的单位亦都越来越多 

但我们绝对不会牺牲对于品质控制 

安全管理⽅⾯等的严谨要求 

并且会持续提倡重量亦重质 

以及重视安全的关爱⽂化 

在⼯地作业⽅⾯，我们有责任保障同事 

⼯友们可以在安全及健康的环境下⼯作 

多年来我们积极推⼴零致命意外的安全指标 

并且⿎励业务伙伴制定安全标准 

提升⼯地安全的⽔平，尽⼒去遏⽌意外的发⽣ 

现时房委会定下的⼯地意外率指标是 

每⼀千名⼯⼈不多于九宗 

在2017年，房委会的新⼯程及维修保养⼯程的 

每千⼈意外率分别是6.9宗及4.2宗 



低于我们的意外率指标 

亦比建造业整体的意外率每⼀千名⼯⼈32.9宗为低 

不过我们很遗憾，上年房委会新⼯程发⽣了两宗致命意外 

⽽今年年初，我们的屋邨保养电梯⼯程亦有⼀宗致命意外 

我们是不可以接受这些致命意外 

我们会继续提升警觉 

透过三管齐下的策略，从采购、合约及研发三⽅⾯ 

时刻监察我们机构本⾝及承建商的安全管理系统 

竭⼒保障同事及⼯友的健康和⽣命 

我们期望同业齐⼼建立安全⼯地作业的关爱⽂化 

借着推动⼯地安全表达对⼯友们的珍惜和关⼼ 

我很衷⼼感谢职安局及各个⽀持的机构 

各位讲者以及业界的朋友鼎⼒的⽀持 

令到研讨会得以连续12年顺利举办 

期望我们⼤家同⼼协⼒，持续提升⼯地安全⽔平及⽂化 

让同事和⼯友可以在安全及健康的环境⼯作 

共同建设优质的房屋以及提供居⺠所需要的管理保养服务 

多谢各位 

祝⼤家⼯作既愉快⼜安全 

多谢 

多谢观看 

(03:28)


